

本町の風

児童数78名、職員20名

令和3年1月26日(火)第10号

「地域を元気にする、実践力のある児童の育成」

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

令和三年が明けました。昨年は、コロナウイルス感染症感染防止の影響で、さまざまな行事が中止や縮小となりました。緊急事態宣言も出され、生活面での自粛要請も行われ、今も継続しています。早く終息してくれることを祈るばかりです。

さて、保護者の皆様、地域の皆様には、旧年中大変お世話になりました。おかげさまで、本町小学校の児童・職員で無事に新年を迎えることができました。あらためましてお礼申し上げます。

今年も、新型コロナウイルスへの感染防止を第一にしながら、小規模校の良さを生かして、できる限りの活動を行うことにより、子どもたちの心と体の健やかな成長のためがんばって参ります。

また、学校教育目標の「地域を元気にする」ことにもさらに力を入れ、これまで以上に、応援して頂けるような本町小学校をめざしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、三学期は、一年間の締めくくりの時期と同時に新たな学年の準備の時期です。始業式では、「あいさつ」「ていねいな言葉づかい」「読書」の三点をがんばっていくことを確認したところです。児童一人一人が、自分の目標を達成できるよう、学校が一人一人の児童の安心・安全な場となるよう、よりよい学習環境、生活環境をめざして参ります。

1月の三連休「雪の本町小学校」でした。

昨年11月ごろから寒い冬が続いております。1月7日夜から降り続いた雪は、本町の景色を白銀の世界に変えてくれました。また、天草各所でチェーン規制や通行止めなどがありました。本町の道路でも、広域農道等で規制があり、交通には少し混乱があったようでした。

子どもたちは、久しぶりの雪ということで、休み時間毎に外に出て、雪だるまをつくったり、雪合戦をしたりと、雪をととても楽しんでいました。午後からは溶けてしまいましたが、9日からの三連休でも積雪があり、家庭での雪遊びを楽しんだようでした。休校等も心配されましたが、通常どおり授業を行うことができました。



※学校での白黒印刷では、わかりにくいところもありますが、お許しください。

新しい先生の紹介です。

1 福島 享

(ふくしま すすむ)

2 前任校：阿村小学校

3 趣味特技：樹木の剪定

4 好きな言葉：温厚篤実

どうぞよろしく願います。



12月22日付で、欠員となっていた専科(理科)として赴任されました。

理科がとっても好きな先生でいろいろな教具を自作されて、子どもたちに理科の楽しさを伝えてもらっています。

また、樹木の剪定はプロ級の腕前です。美しい環境づくりにも貢献いただいています。

本町っ子のがんばり。みんなのすばらしいがんばりを紹介します!!

(1) 第74回熊日学童スケッチ展

奨励賞 3年 長田 琉我さん 4年 岡部 結さん

5年 松下 真琴さん

佳作 1年 森下 文人さん 2年 脇山 颯志さん

3年 山口 真央さん 3年 塚田 夏輝さん

おめでとうございます。よくがんばりましたね!!

(2) 本町小学校読書150運動(一人年間150冊の読書をめざしています。)

1月25日現在の150冊達成者をお知らせします。(順番は達成日順です)

3年 山口 真央さん 5年 川原 美優さん 3年 倉田 真優花さん

2年 大久保 花梨さん 1年 森下 文人さん 3年 寺岡 柚稀さん

1年 前田 絆さん 以上7人です。続けてがんばってください。

これからの主な行事

今後も、新型コロナウイルス感染症の影響で急な変更が考えられます。どうぞ、ご理解をお願いします。

令和3年2月

12日(金)新一年生体験入学

18日(木)学力検査 (~19日(金))

令和3年3月つづき

14日(日)本渡中学校卒業式

23日(火)修了式

24日(水)卒業証書授与式

令和3年3月

7日(日)学校へいたてみゆう会 PTA総会

ポスターセッション 学級懇談会

8日(月)振替休業日

令和3年4月

8日(木)始業式

9日(金)入学式

お願い

先日天草市内の中学校において、新型コロナウイルスの感染による休校等の措置がとられました。新型コロナウイルス感染症は、誰もが感染しうる病気です。どうぞ感染された方や、その御家族、また、医療従事者等に対する差別や偏見、誹謗中傷などは絶対にならないよう、願っています。